

Artikel vom 20.03.2023

Vorstellung Jörg Kurz



CSU Kommunal



Vorstellung des neuen CSU-Ortsvorsitzenden Jörg Kurz

Am 07.03.2023 hat mich die Mitgliederversammlung des CSU-Ortsverbandes als Nachfolger von Johannes Wieland zum Ortsvorsitzenden gewählt.

Ein kurzer Steckbrief zu meiner Person: Mein Name ist Jörg Kurz, ich bin 44 Jahre alt, verheiratet und Vater von 3 Kindern. Vor vielen Jahren kamen wir aus beruflichen Gründen nach Kleinostheim und sind in der Gemeinde fest verwurzelt. Neben meiner Tätigkeit als 2. Vorsitzender des Elternbeirates der Grundschule Kleinostheim, bin ich auch in vielen Vereinen Mitglied. In meiner beruflichen Laufbahn war ich erst 13 Jahre Offizier in der Bundeswehr. Danach begann ich bei der Stadt Aschaffenburg eine Laufbahn im gehobenen Dienst, war im Jugendamt und später als Sachgebietsleiter Sozialhilfe, Wohngeld und Obdachlosenhilfe tätig. Aktuell leite ich die Schulverwaltung der Stadt Aschaffenburg mit der Zuständigkeit für alle staatlichen und städtischen Schulen. Verwaltungsprozesse einer Gemeinde und die damit

zusammenhängenden politischen Vorgänge sind mir daher seit vielen Jahren vertraut.

Ich übernehme die Aufgabe als CSU-Ortsvorsitzender mit Freude, angetrieben davon, dass Politik mit entsprechendem Einsatz viel Raum für Gestaltung und Kreativität geben kann. Unser Ortsverband ist einer der mitgliederstärksten im gesamten Landkreis Aschaffenburg und hat zudem eine sehr aktive Junge Union.

Auch in Kleinostheim sind wir im Gemeinderat eine der größten Fraktionen. Daher möchte ich diese Position stärken und mich zusammen mit dem Vorstand und den vielen engagierten Mitgliedern, dafür einsetzen, dass in Kleinostheim Politik wieder mit mehr Interesse, statt mit Verdruss und schlechten Erfahrungen verbunden wird. Begriffe wie Bürgernähe, Transparenz, Beteiligung oder gar Kompetenz wurden in der Vergangenheit gern in den Mund genommen. Jedoch zeichnet die Weiterentwicklung der Gemeinde ein anderes Bild. Es fehlt an Visionen und Tatendrang für unseren Ort.

Ich will dazu beitragen, dass wir gemeinsam für Kleinostheim daran etwas ändern.

Nutzen Sie die Möglichkeit und kontaktieren Sie mich bzw. sprechen Sie mich an. Ich bin gern für Sie da und freue mich auf Sie!

Herzlich grüßt

Ihr

Jörg Kurz

Ortsvorsitzender